

su ayuda y su colaboración, por lo cual quiero expresarle públicamente mis agradecimientos.

Tal acto jurídico se constituirá en un segundo bautismo para el Instituto y contribuirá a su solidificación definitiva, permitiéndole obviar tantas dificultades presupuestales, operativas y administrativas que entorpecen su adecuado funcionamiento y el cumplimiento cabal de las finalidades para las cuales fue creado. Sea el caso de recordar cómo a raíz de la expedición del Decreto Ley 80 de 1980 se le suprimieron al Instituto las facultades que tenía para otorgar los títulos de Magister y de Doctor en los campos propios de sus actividades.

Excmo. señor Presidente: reciba usted en mi nombre, en el de mi esposa y en el de mi familia, mis más sinceros y cálidos agradecimientos por el honor con que me exalta y por la confianza que deposita en mi persona. Reciba, igualmente, los agradecimientos francos de todo el personal del Instituto Caro y Cuervo por la ayuda y la colaboración que nos ha ofrecido y nos ofrece y por la comprensión que ha tenido para con la tradición y la filosofía del Instituto al entender y valorar que en nuestra institución el acceder a las posiciones directivas tiene que ser, necesariamente, el resultado de todo un proceso de aprendizaje y de servicio, de capacitación y de voluntad de trabajo, de entrega generosa y de espíritu de sacrificio, pero, por sobre todo, de rigurosa y vigilante comprensión creativa de la evolución cultural de nuestro pueblo.

En palabras de Goethe, Excmo. señor Presidente, la obra del Instituto proseguirá "sin prisa pero sin pausa, como las estrellas".

A continuación se publica el Decreto por el cual el Presidente de la República nombra al nuevo Director del Instituto:

REPÚBLICA DE COLOMBIA  
MINISTERIO DE EDUCACIÓN NACIONAL  
DECRETO NÚMERO 699 DE 1986  
(3 de marzo de 1986)

Por el cual se acepta una renuncia y se hace un nombramiento.

EL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA DE COLOMBIA

en ejercicio de sus atribuciones legales

D E C R E T A :

ARTÍCULO 1º Acéptase la renuncia presentada por el doctor RAFAEL TORRES QUINTERO como Director del Instituto Caro y Cuervo.

ARTÍCULO 2º Númbrase al doctor IGNACIO CHAVES CUEVAS como Director del Instituto Caro y Cuervo en reemplazo del doctor RAFAEL TORRES QUINTERO cuya renuncia fue aceptada.

ARTÍCULO 3º El presente Decreto rige a partir de la fecha de su publicación.

PUBLÍQUESE Y CÚMPLASE

Dado en Bogotá, D. E., a 3 de marzo de 1986.

BELISARIO BETANCUR

LA MINISTRA DE EDUCACIÓN NACIONAL,

LILIAM SUÁREZ MELO

### EN EL INSTITUTO CARO Y CUERVO

Con este título publicó *El Tiempo* de Bogotá (14 de marzo de 1986) la siguiente nota editorial:

Ante el Presidente Betancur tomó posesión, como nuevo director del Instituto Caro y Cuervo, Ignacio Chaves Cuevas. El Instituto, desde su fundación en 1942, ha ido dejando huella honda en el campo lingüístico y literario; su quehacer científico e investigativo ha cuajado en frutos como el *Atlas Lingüístico*, aporte valioso a la cultura colombiana. Ignacio Chaves es filósofo de la Universidad de Los Andes y doctorado en literatura en Florencia y Madrid, discípulo de Dámaso Alonso, Jorge Guillén y Eugenio Coseriu. Amplio conocedor de la docencia, profesor de Literatura Hispanoamericana durante 20 años. El Insituto creció bajo la mirada atenta y constante de Félix Restrepo, José Manuel Rivas Sacconi y Rafael Torres Quintero, quienes con su hombría de bien, su generosidad, lo llevaron a ocupar un lugar destacado en el ámbito americano. Andadura forjada con paso firme, erguido y sereno. Pisar donde ellos pisaron, será la tarea del nuevo director, sabiendo conjugar y hacer compatibles los verbos continuar - renovar.

En *El Tiempo*, Bogotá, 14 de marzo de 1986.

### INVESTIGADORA DEL CARO Y CUERVO EN LA ACADEMIA COLOMBIANA

La Academia Colombiana de la Lengua eligió como miembro correspondiente a la doctora Cecilia Hernández de Mendoza, Jefe del Departamento de Literatura Hispanoamericana del Instituto Caro y Cuervo.

La señora doña Cecilia Hernández de Mendoza, licenciada de la Escuela Normal Superior de Bogotá y doctora en filosofía y letras del Colegio Mayor de Nuestra Señora del Rosario, se especializó en literatura en la Universidad de Columbia, en Nueva York, y en lingüís-